



08.07.2015

## KLEINWAGENSEGMENT WIRD BUNTER

Insbesondere bei Neuzulassungen im Kleinwagenbereich verzeichnet das KBA nach neuesten Zahlen Zuwachs bei gelben und roten Fahrzeugen. Hiernach wurden in den ersten sechs Monaten 2015 etwa 26.500 Fahrzeuge (zwei Prozent der Neuzulassungen) ausgeliefert. Die Signalfarbe Rot liegt im Ranking mit etwa 95.000 lackierten Fahrzeugen noch weiter vorn. Damit steigt die Zahl der knalligen Farben auf deutschen Straßen um 7,2 Prozent gegenüber dem Vorjahr.

### WEISS IST DER DAUERBRENNER

Nach wie vor ungebrochen ist die Vorliebe zur Farbe Weiß. So haben sich sechs Prozent mehr Autofahrer für den Klassiker entschieden als im Vorjahr. Aufrücken konnte auch Blau, für das sich zehn Prozent entschieden.

### KLASSIKER UNVERÄNDERT HOCH

Mit 56 Prozent unverändert hoch bleibt die Zahl der Zulassungen von grau/silber und schwarz lackierten Fahrzeugen. Hiernach wurden etwa zwei Prozent mehr schwarze Fahrzeuge als im Vorjahr verkauft. Der Zuwachs unter grau/silber lackierten Modellen liegt bei zehn Prozent.

Gastbeitrag